Herschel instruments are 'good to go'

Инструменты Гершеля готовы к транспортировке
14 April 2009
Herschel’s three scientific instruments have passed their functional tests and are 'good to go'. This marks another milestone in the steady progress being made in preparing the satellite for launch.

Три научных инструмента Гершеля выдержали тесты на функциональность и теперь готовы к транспортировке. Это событие знаменует собой успешное завершение еще одного этапа на пути подготовки спутника к запуску.

All three of Herschel's instruments, the Spectral and Photometric Imaging Receiver (SPIRE), the Photodetector Array Camera and Spectrometer (PACS) and the Heterodyne Instrument for the Far Infrared (HIFI), underwent short functional tests to verify the health of the instruments after transport to the launch site in Kourou.

Все три научных инструмента, которыми будет оснащен Гершель: спектральный и фотометрический приемник изображений (SPIRE), фотодетекторная камера и спектрограф (PACS) и гетеродинный инструмент для дальней (коротковолновой) инфракрасной области спектра (HIFI), - подверглись непродолжительному функциональному тестированию, целью которого было выяснить, способны ли они выдержать транспортировку к месту запуска спутника в Куру.
All instruments performed flawlessly and passed their pre-launch test reviews.
Все инструменты работали превосходно и прошли необходимую перед запуском проверку.

The next time we hear from them will be a few days after launch when they will be switched on one-by-one as part of the payload check-out process. 
В следующий раз мы узнаем о них через несколько дней после старта, когда их по очереди включат во время отладки.

Everything in its place

Все на своем месте
The instrument checks followed the completion of checks of the mechanical stability of the satellite. Engineers carried out alignment tests by measuring relative and absolute positions of a number of elements using reference cubes. The elements measured were mostly those which protrude from the body of the satellite for example, the cryostat nozzles, thrusters, sun acquisition sensor, attitude anomaly detector and the telescope mounting structure. The stability of all of these elements was verified during the tests.
Проверка инструментов проводилась после испытаний механической стабильности спутника. Инженеры выполнили тесты на точность положения деталей, измерив относительные и абсолютные позиции определенного числа элементов конструкции и сверив их с эталонными трехмерными системами отсчета. Проверялись в основном те детали, которые наиболее выдаются из корпуса спутника, например, сопла криостата, двигатель управления, сенсор ориентировки по солнцу, детектор нарушений пространственной ориентации и устройство установки телескопа. В результате тестов была подтверждена стабильность всех этих элементов.
Checks with the launcher adapter
Проверка пускового переходника

After these alignment tests, engineers carried out a fit check of the Ariane 5 launcher adapter and verified that all mechanical and electrical connections between the adapter and the satellite worked perfectly. The launcher adapter is a lightweight metal cylinder, 0.32 m high and 2.624 m in diameter, that is used to fix the satellite to the launch vehicle.

После тестов на точность положения элементов конструкции инженеры выполнили проверку готовности пускового переходника для Ariane 5 и убедились в том, что все механические и электронные компоненты, соединяющие переходник и спутник, работают превосходно. Пусковой переходник – это легкий металлический цилиндр высотой 0,32 метра и 2,624 метра в диаметре, используемый для закрепления спутника на ракете-носителе.
The adapter connects Herschel to the top of the Sylda under which Planck will be installed. The electrical connections between Herschel and the adapter will allow to monitor and command the satellite from the time of integration with the launcher until liftoff, and will also facilitate monitoring of the cryogenic status.

Переходник соединяет Гершель с верхней частью Сильды (специальный «колпак», под которым находится второй  спутник в двойных миссиях – прим. перев.), под которой будет установлен Планк. Электронные соединения между Гершелем и переходником позволят наблюдать и до некоторой степени управлять спутником с момента соединения с ракетой-носителем и до старта, а также помогут контролировать криогенный статус.
Outer thermal protection completed

Внешняя термическая защита обеспечена 
After completion of the mechanical checks, most of the final pieces of multi-layer insulation were placed on the satellite to complete the external thermal protection.
По завершению механических проверок спутник был практически полностью покрыт слоями изоляционного материала, обеспечивающего внешнюю термическую защиту.
